
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 365/2022
 

Requer informações sobre o 
encerramento do contrato da 
empresa Nativa Gestão e Assessoria 
com professores da rede municipal 
de educação.

Senhor Prefeito Municipal
Senhora Secretaria de Educação
Senhor Responsável pela empresa Nativa

Esta vereadora foi procurada por diversas professoras da Rede 
Municipal de Ensino, onde alegam que foram surpreendidas com o encerramento 
do contrato de trabalho com a empresa Nativa Gestão e Assessoria, com mais 
de 100 profissionais da área de educação, principalmente aquelas que exercem 
Educação Especial, sem justo motivo e ainda sem nenhuma preocupação com 
os trabalhos didáticos já iniciados ao longo do período, o que prejudicará todo 
trabalho de evolução educacional desses alunos especiais. 

Desta forma visando a melhor solução para os profissionais 
envolvidos e ainda a preocupação com todo avanço psicológico e didática de 
cada aluno é que vimos requerer informações acerca deste encerramento. 

Desta forma requer:

- Quais os motivos que justificam este encerramento contratual?
- Data deste encerramento?
- Os profissionais educadores foram notificados com antecedência 

deste encerramento?
- Quantos profissionais tiveram seus contratos encerrados?
- Quais as medidas que a Secretaria de Educação esta tomando 

em relação a este encerramento abrupto ?
- Quais as demais medidas educacionais serão tomadas a fim de 

que não sejam os alunos prejudicados por este encerramento?
- Os pagamentos desses profissionais estão em dia?
- Na contratação da empresa tomadora desse serviço tinha 

capacidade técnica para tal atividade educacional?
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- Quantos alunos são atendidos por estes profissionais desligados?

- Quais os representantes legais da empresa e demais 
qualificações? 

- A empresa Nativa é devidamente constituída desde qual data?
 
Desta é o presente requerimento visando informações referente a 

este contrato.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de abril de 2022.

Kátia Ferrari
Vereadora
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